

ANFRAGE von Dr. Luzia Lehmann (SP, Oberglatt) und Ruedi Keller (SP, Hochfelden)

betreffend zentrale Telefonnummer für vermisste Fahrräder

Häufig gehen Fahrräder verloren, die unrechtmässig angeeignet und irgendwo abgestellt worden sind. Die Besitzerin weiss nicht, wo ihr Velo abgestellt worden ist und ein allfälliger Finder weiss nicht, an welche Stelle er sich wenden soll. Telefoniert er der Gemeinde oder einem Polizeiposten, so erklären sich diese in der Regel für nicht zuständig. Das Velo steht unterdessen zum Ärger der Nachbarschaft wochenlang herum, erfährt die Ungunst der Witterung und verliert zunehmend an Fahrtüchtigkeit.

Wir fragen deshalb den Regierungsrat an, ob er bereit wäre, eine zentrale Telefonnummer (zum Beispiel einer Abteilung der kantonalen Verkehrspolizei) zur Verfügung zu stellen, wo eine mögliche Finderin wie auch der eigentliche Inhaber des Fahrrads Informationen über ein gefundenes beziehungsweise vermisstes Velo erhalten können. Dies wäre der direkteste Weg, herumstehende Fahrräder wieder ihrem eigentlichen Besitzer und Zweck zuzuführen, was volkswirtschaftliche Schäden verhindern, umweltfreundliches Eigentum schützen und viel Ärger ersparen könnte.

Dr. Luzia Lehmann
Ruedi Keller